

**Reservierungsrichtlinien:**

Wir bitten darum, dass Sie etwaige diätetische Anforderungen Ihrer Gäste im Voraus Ihrer Reservierung klären uns mitteilen.

Wenn Sie die Anzahl der Gäste Ihrer Reservierung ändern möchten, informieren Sie uns bitte spätestens 5 Stunden vor Ihrem Besuch per E-Mail (bei Mittagsreservierungen: spätestens 2 Stunden vorher).

Sollten Sie mit weniger Gästen als reserviert erscheinen, berechnen wir eine Entschädigungsprämie in Höhe von 80 € pro nicht erschienener Person (25 € bei Mittagsreservierungen).

Sollten Sie mit mehr Gästen als reserviert erscheinen, können wir leider keine zusätzlichen Menüs anbieten.

Bitte lesen Sie auch die untenstehende Stornierungsrichtlinie.

**Reservation Policies:**

We kindly ask that you clarify and inform us in advance of any dietary requirements your guests may have.

If you wish to change the number of guests for your reservation, please notify us via email at least 5 hours before your visit (for lunch reservations: at least 2 hours in advance).

If you arrive with fewer guests than reserved, a compensation fee of €80 will be charged per absent guest (€25 for lunch reservations).

If you arrive with more guests than reserved, we unfortunately cannot provide additional menus.

Please also read the cancellation policy below.

---

**Stornierungsbedingungen:**

Kostenlose Stornierungen sind bis 24 Stunden vor Ihrer Reservierung möglich.

Bei Stornierungen die weniger als 24 Stunden aber mehr als 8 Stunden vor dem Reservierungstermin erfolgen, versuchen wir die Plätze anders zu vergeben. (Für eine Mittagsreservierung gilt dies bei Stornierungen bis 3 Stunden vor dem Reservierungstermin)

Wenn uns dies gelingen sollte, entstehen Ihnen keine Kosten.

Bei einem Nichterscheinen oder bei einer Stornierung weniger als 8 Stunden vor dem Reservierungstermin (bei Mittagsreservierungen: weniger als 3 Stunden vorher) wird als Entschädigung der volle Preis (für alle reservierten Personen) berechnet:

80 € pro Person (im Dezember: 120€, bei Mittagsreservierungen: 25 €)

**Cancellation Policy:**

Cancellations are free of charge up to 24 hours before your reservation.

For cancellations made less than 24 hours but more than 8 hours before the reservation (for lunch reservations: between 24 and 3 hours prior), we will do our best to reallocate the seats. If we succeed, no charges will apply.

In case of a no-show or a cancellation less than 8 hours before the reservation time (for lunch reservations: less than 3 hours in advance), the full price will be charged for all reserved guests:

€80 per person (December: €120, lunch reservations: €25)